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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 7 juillet 2021 
 

 
Le 7 juillet 2021 à 14 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Laetitia Delahaies, représentante de l’association Colibris 

- Madame Mariam Diop, salariée d’Oasis, invitée, par visioconférence  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab  

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop  

 

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Nouvelles de l’équipe opérationnelle 

2. Communication et gestion des marques 

 
Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

1. Nouvelles de l’équipe opérationnelle 

 

Cédric Mazière donne des nouvelles du chantier du Fab City Hub rue Mouzaïa et des relations avec l’EPPGHV. 

Il mentionne aussi que la commission de sécurité d’Oasis21 doit passer vendredi et que des inondations ont eu lieu à Volumes 

Lab lors des fortes pluies récentes. 

 

Mariam Diop donne des nouvelles des privatisations des salles de réunion à Volumes Lab et Oasis21. De nombreuses locations 

de salle ont eu lieu en juin mais elles devraient être très réduites à partir du 15 juillet et jusque fin août. 

 

Enfin Mathieu Labonne mentionne qu’un premier séminaire de l’équipe a eu lieu hors de Paris les 16 et 17 juin. Des objectifs 

plus individualisés dans les missions des salariés sont en train de se mettre en place. 

 

 
2. Communication et gestion des marques 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière présentent les réflexions en cours sur les noms des lieux et le besoin d’un nom pour désigner 

le projet global d’animation des acteurs de 3 tiers-lieux différents. Ils rappellent l’histoire des noms des lieux et la confusion qui 

existe actuellement entre le lieu Oasis21, la SCIC Oasis21 et la Coopérative Oasis, une structure bénéficiaire de la SCIC et 

résidente à Oasis21. 

 

Il est également précisé que la stratégie de développement de la SCIC s’axe pour l’instant sur la finalisation du Fab City Hub et 

sur le développement de services mutualisés complémentaires pour les acteurs de ces lieux. Si d’autres lieux étaient aménagés 

par la SCIC à l’avenir, ils seraient a priori également dans le 19ème arrondissement pour garantir une cohérence territoriale à la 

SCIC et une seule équipe opérationnelle sur l’ensemble des lieux. 
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Les membres débattent de la bonne façon d’aborder ces sujets de communication et partagent ensuite leurs avis sur le sujet. 

 

Après échanges, les membres du CA décident finalement de : 

- Conserver les noms actuels pour les 3 lieux (Oasis21, Volumes Lab et Fab City Hub) en réaffirmant la diversité de ces lieux 

liée à leur histoire et aux thématiques traités par leurs bénéficiaires.  

- Conserver les logos actuels tout en y insérant un marqueur visuel commun montrant l’appartenance à un plus large (par exemple 

en ajoutant l’astérisque jaune, ou en ajoutant un texte en dessous du logo "membre…"). Il est possible de revoir à la marge les 

logos de Volumes Lab et Fab City Hub si cela est nécessaire pour mettre en place ce marqueur commun. 

 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Concernant le besoin d’un nom commun pour désigner l’écosystème des acteurs / lieux, les membres du CA décident 

de fonctionner en 3 phases : 

- Tout d’abord se concentrer sur la création d’une dynamique au sein des lieux et entre ceux-ci dans les prochains mois, ainsi que 

sur la création de la marque Fab City Hub 

- Ensuite, organiser une consultation début 2022 une fois que les 3 lieux existeront pour mobiliser les bénéficiaires des lieux 

autour du choix d’un nom pour cet écosystème global et sur les besoins qu’ils identifient. Il s’agit d’impliquer les bénéficiaires 

dans la démarche en partant de leurs besoins et non en posant une intention préalable sur cet écosystème d’acteurs. 

- Enfin mettre en œuvre une communication sur l’identité de ce réseau de 3 lieux sur la base de cette consultation courant 2022. 

 

Pour la première phase de ce processus, le conseil d’administration demande à l’équipe opérationnelle de : 

1. Mettre en place la marque Fab City Hub 

2. Créer une signalétique visuelle à l’entrée de chacun des lieux pour présenter l’ensemble des organisations présentes, 

ainsi que préciser les organes de la SCIC (CA, équipe...) 

3. Créer une signalétique visuelle à l’entrée des lieux qui présente les 3 tiers-lieux de la SCIC (par exemple sous forme 

d’un plan) 

4. Créer un flyer simple présentant les 3 lieux ensemble. Il n’y aura pas de mention d’un nom de l’écosystème mais une 

introduction présentant l’appartenance de ces 3 lieux à une même coopérative. 

5. Lancer en septembre 2021 une programmation à Volumes Lab et Oasis21 permettant de faire émerger ce sentiment 

d’écosystème et une dynamique collaborative plus aboutie. La communication sur cette programmation devra trouver 

un moyen de parler des 3 lieux alors qu’il n’existera pas de nom pour désigner l’ensemble des lieux. 

 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 
La date du prochain d’administration est fixée au jeudi 9 septembre 2021 à 14h. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 15h45. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


